

# GROUPE ERAM

ENTREPREND AVEC BONHEUR DEPUIS 1927

## **Le PDG d'Eram préside aussi Procos**

Selon le Journal des entreprises, François Feijoo, PDG depuis 2013 des enseignes Eram, Texto et Staggy, a été élu président de Procos. Cette fédération pour l'urbanisme et le développement du commerce spécialisé fédère plus de 260 enseignes de bricolage, prêt-à-porter, restauration, décoration de la maison, alimentation. Le groupe Eram de Saint-Pierre-Montilmart, dirigé par Xavier Biotteau, a recruté François Feijoo en 2013 qui dirigeait alors le principal concurrent : les chaussures André (groupe Vivarte, numéro 1 français de la chaussure).

*Le Courrier de l'Ouest – Samedi 2 avril 2016*

